

CUMPLIR COMPROMISOS GUBERNAMENTALES EXIGE APUCV

Desde antes de instalarse este gobierno y después de asumir el poder, se nos prometió a los docentes universitarios cancelar los compromisos pendientes con el profesorado, que no vienen de cuarenta años atrás, sino que la mayoría de ellos son puntuales, tienen que ver con el gobierno de Caldera y su obstinación antiuniversitaria y ahora con este gobierno.

Dentro de esas promesas, hubo intercambios y precisiones con la comisión de enlace, después con el Ministerio de Educación y con el director de la OPSU. Y a partir de febrero, cada uno de los meses siguientes fueron señalados como fechas para la cancelación de dichos compromisos. Y así pasaron marzo, abril, mayo, junio, primera quincena de julio, luego la segunda, después las dos mitades de agosto, sin que se cumpliera nada de lo ofrecido. La promesa del 15 de septiembre fue hecha con mucha solemnidad, pero tampoco se honró. De modo que todos los ofrecimientos, formales o no formales, no han valido de nada y seguimos en las mismas: con los compromisos colgando de cualquier brocha y las normas de homologación y ajustes salariales en el vacío absoluto.

Nuevos Desplazamientos

Ahora que se nos informa que todo va a la ley de refinanciamiento, con gran sorpresa de nuestra parte, y en consecuencia, a los circunvalantes créditos adicionales y dilaciones parlamentarias, se nos anuncia que tal vez para fines de octubre o noviembre o diciembre, cuando la burocracia se paraliza, todo quedará para el pozo del dos mil, como ya han hecho con otras promesas.

Total que seguimos, como en los tiempos recientes, siendo víctimas del mismo jueguito cruel de ofrecer y aplazar, de aplazar y ofrecer, con un estilo nuevo, es cierto, aunque puro estilo, que nos ulceró las vísceras a la mayoría gremial.

Por todo lo antes dicho, queremos informar al gobierno que los niveles de descontento e irritación del profesorado universitario está en temperaturas de ebullición. Juzgan que no hay seriedad en los compromisos y promesas, fruto de las innumerables conversaciones sostenidas. Y menos explicable cuando no se puede alegar falta de dinero ya que todo está a la vista: precios petroleros, débito bancario, IVA y otras entradas y gravámenes.

¿Por qué no nos pagan? ¿Por qué incumplen? ¿Por qué engañan?

APUCV con plan de movilización FAPUV

Ya lo dijimos en el comunicado anterior, no propiciamos la conflictividad, pero en última instancia son las críticas realidades las que dicen la última palabra.

Y en ese sentido, ya estamos en la línea del plan de acción, acordado por FAPUV el 16-9-99, que pretende movilizar la protesta gremial pacífica en todas sus facetas, pues no nos están dejando ninguna otra alternativa. Y nosotros nos debemos al gremio y sus necesidades.